

まちなか



令和4年度永犬丸西校区社会福祉協議会総会を3年振りに開催

本年度の総会はコロナウイルス感染防止対策をしっかり行い、5月

27日(金曜日)に、永犬丸西市民センター多目的ホールで開催しました。



会長挨拶(要旨)

本日は、ご来賓の皆様方をはじめ多数のご出席をいただき、有難うございます。本年の社協活動の目標は、新しい地域づくりです。私たちが創り上げた地域の絆、地域の和を大事にしながら、皆さんと共に支えあう新しい生活様式の中での「安心の街づくり・共に生きる地域づくり」をめざしたいと思います。

そのためには、ここにご参加の皆様方のお知恵を是非拝借したく、宜しくお願ひします。

八幡西区消防署上津役分署 原口係長ご挨拶(要旨)

上津役分署には8人が勤務し、地域の消防活動をしております。

令和3年度北九州市では、221件の火災が発生し11名の方がお亡くなりになりました。そのうち住宅火災では8名ですが、火災報知器の電池の寿命切れも見受けられますので乾電池のご確認をお願いします。

今年も風水害の季節を迎えます。金山川沿いには多くの冠水危険地帯がありますが、永西小は土砂災害危険地に近いために土砂災害時の避難所ではありません。各家庭にある防災マップにもう一度目を通してください。

永犬丸西小学校長のご挨拶(要旨)

本年4月に永犬丸西小学校校長として着任しました森 健二郎と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。



本校は今年度、13学級、児童数346名でスタートを切りました。素直で挨拶ができる子供たちに恵まれ、教職員一同、日々の教育活動に取り組んでいるところです。

子供たちは、地域の方に支えられて育っていることが、子供たちの普段の様子からも分かります。そして、地域の中心に永犬丸西校区社会福祉協議会があり、子供たちを温かく見守ってくださっていることが心強いです。

角見会長がいつも『子供は地域の宝』と笑顔で語つてくださることに、たくさんの勇気をいただいています。

我々も、子供たちが地域の一員としての自覚と誇りをもてるように、大切に育てていきたいと思っています。

永犬丸西校区社会福祉協議会が、これからも子供たちをはじめ地域の皆様の心の拠り所であり続けることを心から願っております。

社協だより

発行 永犬丸西校区社会福祉協議会

責任者 会長 角見 志津子

編集 広報部会長 吉村 謙吾

発行日 令和4年9月1日

八幡西区警察署三ヶ森交番 松永様ご挨拶(要旨)

三ヶ森交番管轄では、このところ大きな事件も無く、地域住民の皆様のご協力に感謝申し上げます。

なお、高齢者へのお願いですが、暗い時間帯の散歩の時は、交通安全の観点から是非反射板を身に着けていただきたい。



また振り込め詐欺も減少せず、訪問販売や訪問買取りのトラブルも目立ちます。おかしいと思ったらどうか被害に遭う前に、ご相談ください。

八幡西署(黒崎)電話番号 093-645-0110

永犬丸中学校長のご挨拶(要旨)

校長の金子 陽一郎と申します。

この写真は令和元年7月の永犬丸中学校生徒総会です。全校生徒が体育館に集合し、全員で討議している様子です。



この翌年からはコロナの影響で、全校生徒の体育館集合はできなくなり、大型テレビを各教室に置いての「リモート生徒総会」や、各クラスの代議委員だけが集まる「代議員大会」へと形を変えることになりました。

ただ、形は変わっても、できる限りの工夫をして、生徒に自主性を育て、自立を促すことを目的とした学校行事とすることに変わりはありません。

コロナのせいで、できなくなったこともあります。できるようになったこともあります。できなくなったことばかりを嘆いていても仕方ありません。

前を向いて、一步ずつ。いや、半歩ずつでも。

永犬丸中学校が歩みを止めることは、ありません。

これからも子どもたちのために、どうぞ地域の力を貸しください。